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盛
会
裏
に
終
わ
っ
た
こ
の
イ
ベ
ン

ト
。こ
れ
だ
け
の
規
模
の
イ
ベ
ン
ト
は
、

市
内
だ
け
で
な
く
県
下
有
数
の
も
の
。

ス
ポ
ー
ツ
と
食
に
遊
び
が
絡
む
と
い
う

珍
し
さ
、
そ
し
て
そ
こ
に
並
ぶ
も
の
全

て
が
一
級
品
で
あ
る
企
画
の
良
さ
。
そ

し
て
、
企
画
運
営
に
当
た
り
、
市
内
だ

け
で
は
な
く
、
全
国
的
に
人
、
企
業
や

各
種
団
体
が
、
有
機
的
に
絡
み
合
っ
た

と
こ
ろ
に
成
功
の
秘
密
が
隠
さ
れ
て
い

る
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

　

一
般
的
に
、
市
内
で
開
催
さ
れ
る
イ

ベ
ン
ト
は
、
市
民
、
市
内
企
業
や
団
体

な
ど
の
内
だ
け
の
「
協
働
」
と
な
り
ま

す
。
し
か
し
、
今
回
は
市
内
だ
け
で
は

な
く
、
市
外
の
人
、
企
業
や
団
体
が
関

係
し
て
の
実
施
。
こ
れ
ま
で
の
イ
メ
ー

ジ
よ
り
ス
ケ
ー
ル
の
大
き
い
協
働
の
形

に
な
り
ま
す
。

　

イ
ベ
ン
ト
の
成
功
と
い
う
一
つ
の
目

標
に
対
し
て
、
目
標
を
共
有
し
、
互
い

の
特
性
を
生
か
し
協
力
。
そ
し
て
活
動

し
た
結
果
が
成
功
に
つ
な
が
っ
て
い
ま

す
。
昨
年
実
施
さ
れ
た
１
回
目
の
マ
ラ

ソ
ン
＆
風
土
博
覧
会
の
ラ
ン
ナ
ー
ア
ン

ケ
ー
ト
で
、
実
に
97
％
の
人
が「
満
足

し
た
」と
回
答
し
て
い
ま
す
。前
回
よ
り

多
く
の
参
加
者
や
来
場
者
が
集
ま
っ
た

こ
と
を
考
え
れ
ば
、今
回
も
同
様
の
満

足
度
に
な
る
と
予
想
さ
れ
ま
す
。

　
「
協
働
」
は
英
語
で
「
コ
ラ
ボ
レ
ー

シ
ョ
ン
」
と
訳
さ
れ
ま
す
。
市
内
外
の

人
、
企
業
や
団
体
の
コ
ラ
ボ
レ
ー
シ
ョ

ン
の
結
晶
が
、
成
功
に
導
い
た
要
因
の

一
つ
で
す
。

　多くの皆さんの支援と協
力で無事イベントを開催で
きました。
　東日本大震災以降、南三
陸町の支援を続けてきまし
た。その活動の中で副実行
委員長の竹川さんと出会い
ました。彼は、メドックマ
ラソンを東北で開催したい
と話していました。「これ
は登米市に合う」と思い賛
同しました。本市は食材の
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宝庫。コメ、肉や野菜、どれもが一級品で、沿岸部とコ
ラボレーションすれば、農産物と海産物がそろい、ラン
ナーはもちろん、多くの皆さんに喜んでもらえると思い
ました。それに、長沼のロケーションはみんなに誇れる
すばらしいものですから。
　仕事柄、市外の人と多く接しますが、登米市の認知度
は残念ながら低いです。県内でも南に行くと知らない人
が多いんですよ。全国から人が集まったこのイベントを
きっかけに、どんどん「登米市」をアピールしていきた
いと思います。
　今回も、いろいろと学ばせてもらいました。その中で
も特に、外からの意見に耳を傾けることが重要だと感じ
ました。竹川さんをはじめとする市外のスタッフからい
い刺激を受けました。
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